
嶺南大學香港同學會小學 

2017-2018 年度家長教師會 第二次會議紀錄 

日  期：16-1-2018 (二)  

時  間：下午 6：30- 8:45 

地  點：嶺南 201室 

主席：林子宏先生(5B林譽鋒家長) 

記錄：陳家儀女士 

出席：鄭安娜校長、麥子彬副校長、劉彩霞老師、蔡蕙雲老師、何智盈老師、黃

婉容老師、簡進瑛女士(2B 梁頌言家長)、陳家儀女士(3A 謝銳熹家長)、

黃淑琼女士(5A余文進家長)、范蓉女士(6B郭啟信家長)、陳芳女士(5A燕

天雯、1A燕天成家長)、譚志傑先生(6B譚力文、1A譚懿文家長)、羅嘉慧

女士(4A阮康晴家長) 

缺席: 葉佩玲女士(4A戴子謙家長) 

 

1. 通過上次會議紀錄 

1.1會議紀錄建議作出以下修改: 

-第 6點學費加價改為增加學費 

-7.2.2來緊更改為將來 

-7.3.1 今學期更改為本學期 

2. 滙報財務報告 

-12月銀行戶口結餘$152,101.2 

-保齡球同樂日支出$72,761.31，PTA補貼$25,031.31 

3.滙報校董會會議事項 

-校長報告英文科獲政府批出 30幾萬款項舉辦話劇課程，為期約一年 

-校董增加人事福利委員會，細節有待校董們取共識 

-11月尾收到 TSA成績，成績與其他學校相若，中英文科成績較其他學校

高 

-1月 20日是嶺南大學 50週年大會，校長代表出席，三十多位本校學生會

出席大合唱表演 

-1月 26日校董會晚宴，會邀請老師出席一聚 

-畢業典禮未能在嶺南大學舉行，已問其他場地，待康文署回覆 

4.滙報申請校舍搬遷情況 

-已交相關文件給教育局 

-建議校董會可考慮就申請搬校事項以通告徵詢家長意見作參考時把新校址

地點詳列於通告內。 

5.滙報午飯及校車近況 

5.1於 11月 2日進行了突擊午飯抽查，滙報如下： 

1.檢查課室門口擺放的午餐盒：保暖情況很理想，碗及餐具亦很清潔 



2.試食：飯菜味道適中 

3.與黃師傅開會，交換意見：黃師傅指出，除了每天早上再高溫清潔餐具

一次，近期購置了藍色的大盒，保存清洗乾淨的餐具，加強衞生 

5.巡查廚房：衛生情況不錯，風扇積塵情況有改善，黃師傅也有交代每逢

學校長假有外判公司清洗 

 

-突擊抽查結果大致滿意的，學校與飯商交流了以下意見： 

1. 黃師傅一直留意地盤對廚房的影響，有問題會即時與學校溝通 

2.上次建議加飯予個別同學已經執行，暫未有其他特別反映。 

3. 試食時有蕃茄煮牛肉，師傅有心地少用茄膏等添加物，更健康。但肉粒

是購買已切好的來貨，會有筋，稍難咀嚼。 

4.昨天煮的菜心，師傅和員工加了新鮮磨的薑汁，提升了味道，但菜芯裏

夾雜了薑絲，看看同學們有沒有特別的回應。 

-由於維他公司的車期會在逢星期三中午到貨，如豆腐花、泡芙和飲品等特

別餐想改為逢星期四，以確保甜品的新鮮度，1月份開始。 

-1月尾再安排抽查，會試特別餐。 

 

5.2校車運作暢順，考試及全方位學習週期間放早均運作順利 

-有遺留學童在校車事件，原因是保母疏忽，校車公司已即時處理 

-曾有學生與保母發生爭執事件，學校及校車公司已處理 

 

6.上半年所有 PTA活動總結及檢討 

6.1.賣旗日 

-賣旗有 90個家庭參加，有小部分家長由於遲到未能出席出發前簡報會，

不知道旗袋可直接交回學校，而直接交到銀行 

-今次賣旗機構送來了 180個旗袋，建議往後可與賣旗機構溝通，因學校以

親子形式賣旗，不需要按人數給予旗袋 

6.2.開放日 

-開放日順利，但清洗谷機時較難，現有小量谷機物資存放在資源室 

-當日人手緊張，因出席委員人數不足，需要義工協助 

6.3. 保齡球同樂日 

-當日派出約 85份問卷，收回 74份問卷，佔整體 87% 

-活動內容，餐飲安排，收費水平及整體安排的滿意度都超過 80% 

    -制作紀念品時所用的 PTA LOGO出現了幾個不同的版本，引致誤會，建議

多作溝通 

 

7.滙報完成教育局 PTA課程後注意事項 

-每年 9月會收到課程通知，建議各委員可參加 



-主席會分享所有上堂筆記，會交蔡老師電郵給各委員 

8.重新釐清所有委員工作範疇及處理事務流程 

-建議所有 PTA活動相及會議紀錄在確認後 21天內上傳到 PTA網頁 

-校長先了解可否開放權限給 PTA委員自行管理網頁 

-范蓉女士會協助監察網頁內容有否定時更新，每次開會滙報 

 

9.討論家長校董選舉方式事宜 

    -現時 PTA會章沒有提及家長校董的選舉方式，現討論是否需要作出優化。 

-校長表示本校為非法團校董會(SMC)，由 2010年開始由委員會內部選出，

校長稍後會提交校董會 SMC資料給各委員 

    - PTA主席擬定了一份家長校董選舉章程，將呈交校董會作參考 

    -待下次會議再商討如更改選舉方式是否需要 AGM通過 

 -13年 4月 11日會議紀錄曾提過有替代校董，但校長澄清本校沒有替代校

董一職，因當時有一位委員不願註冊，所以由另一位家長委員代替 

 

10.討論下年度所有學校興趣班之審批委員會加入 PTA委員為其中之一 

-校長表示根據政府文件 20萬以上項目必需要進行招標，但課外活動費用涉

及金額較少，而項目有 50多個，如加入 PTA委員審批，會加重各委員及職

員的行政工作 

-校長建議加強家長表達意見的渠道，過往收到 1-2項活動的投訴 

-主席建議學校訂立改善措施，校長會與 ECA組長商討，下次會議再分享 

 

11.下半年活動安排 

-敬師日定於 4月 18日(三)舉行，譚志傑先生負責統籌，預算為$2500 

-開放日於 5月 19日(六)舉行，下次會議商討 

-旅行定於 6月 23日(六)舉行，可考慮白石燒烤場，日營或一天團 

 

12.下次開會日期 

-待定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

附件: 2017-2018 家教會-嶺小精"Lane"保齡同樂日問卷調查統計 



 



 

 


